

2010, año de volatilidad y estabilidad cambiaria (El Financiero 29/06/10)

2010, año de volatilidad y estabilidad cambiaria (El Financiero 29/06/10) Salvador Pérez Celorio / NSC Asesores
Martes, 29 de junio de 2010 . A finales de 2009, el tipo de cambio terminó en 13.066 pesos por dólar en su cotización Fix. Sin embargo, en lo que va del año ha tenido fluctuaciones muy fuertes, debido a diversas situaciones económicas, principalmente por el entorno internacional, por lo que ha fluctuado desde los 12.1580, como punto mínimo el 26 de abril, hasta los 13.1820, como pico el 25 de mayo. Pero, como podemos observar, el tipo de cambio en lo que va de 2010 ha mantenido una apreciación cercana a 1 por ciento hasta la fecha. La volatilidad en la que se ha desenvuelto se debe a los flujos de los inversionistas extranjeros, quienes en los momentos de calma han visto a nuestro país como un buen destino para sus colocaciones de capital, principalmente por el diferencial de la tasa de interés entre los países desarrollados y México. Esto ha propiciado que durante los días de incertidumbre, por los problemas europeos, se haya movido al alza, ya que en esos momentos retiran sus inversiones para buscar refugios más seguros, como son los bonos del Tesoro estadounidense. A pesar de la volatilidad que hemos tenido, y que seguramente seguiremos teniendo durante el año hasta que no se aclare el panorama económico de los países desarrollados, nuestro tipo de cambio parece ser que tenderá más hacia una apreciación. Esto lo comento por varios factores, como tener reservas por más de cien mil millones de dólares, altos precios del petróleo, una reactivación de las exportaciones, que nos permiten captar más divisas, un abaratamiento en términos comparativos contra otras monedas, ya que muchas regresaron a los niveles que se encontraban antes de la crisis de 2008 y la nuestra aún mantiene una devaluación. Otro punto a favor es la reciente entrada de nuestro país al World Government Bond Index (WGBI) de Citi, que al habernos asignado una ponderación de .64 por ciento podría representar entradas de alrededor de 24 mil millones de dólares, esto sin considerar que si sale Grecia de este índice, como parece inminente, nos puedan asignar una ponderación mayor, con las consecuencias que esto implica. Por estos factores, aunados a la estabilidad financiera que se estima exista en el país, podemos considerar que el peso tendrá mayor posibilidad de una apreciación en lo que resta del año. El anterior reporte no representa necesariamente la opinión de NSC Asesores. Esta información no debe ser tomada como recomendación ni base para cualquier decisión de inversión. Las elecciones deben hacerse después de un análisis completo de riesgos y oportunidades.